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ЕГЭ - это серьезно

Коротко: Лесной

27 мая одиннадцатиклассники Свердловской области  
приступили к обязательному тестированию по русскому 
языку. Второй главный экзамен – по математике — 3 июня.

В Лесном к итоговой государственной аттестации допущены все 
выпускники этого года (419 человек). Новшеством ЕГЭ-2013 в 
области является то, что в течение учебного года выпускники 
трижды проходили репетиционные тестирования. Еще одно но-
вовведение – заранее установленное минимальное количество 
баллов по всем предметам. Чтобы получить аттестат зрелости, 
школьник должен сдать экзамен по русскому языку минимум на 
36 баллов, по математике ― на 24 балла. Самая низкая план-
ка установлена для тестов по иностранному языку – 20 баллов.

Безопасное лето
Межведомственная комиссия сделала вывод, что в го-
родских лагерях Лесного этим летом дети будут отды-
хать в полной безопасности.

На прошлой неделе были проверены все учреждения образо-
вания, культуры и спорта, где откроются лагеря отдыха дневного 
пребывания. Во время инспекции особое внимание специалисты 
обратили на санитарную, противопожарную и антитеррористиче-
скую защищенность детей. И замечаний почти не было. Выявлен-
ные недостатки должны быть устранены в ближайшее время. 

Уважаемые читатели!
До 28 июня 2013 г. вы можете подписаться на газеты «РАДАР» и 
«РЕЗОНАНС» на 2-е полугодие 2013 г. по льготным тарифам:

- для пенсионеров – 200 рублей,
- общая – 300 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей.
Подписаться можно в редакции (г. Нижняя Тура, ул. Сверд-

лова, 135, р-н центральной вахты) или в отделе «Копир»  
(г. Лесной, ул. Свердлова, 30, 2-й этаж).

Телефон для справок: 9-93-50.

В иерархии человеческих ценно-
стей на первом месте всегда было 
здоровье, затем с огромным раз-
рывом, пропастью все остальное: 
власть, деньги, водка, бабы…

Я всегда хожу на Публичные слуша-
ния, у меня даже есть свое персональ-
ное место, хожу туда не потому что там 
происходит что-то интересное и важ-
ное -статус общественного деятеля 
обязывает, и возможность высказать 
напрямую, довести до чиновников ад-
министрации свои соображения. В це-
лом эти мероприятия носят довольно 
скучный характер и низкую посещае-
мость, соберутся с десяток чиновников  
и по-быстрому, за десяток минут прини-
мают без голосования какое-то реше-
ние, после чего расходятся. Хотя по за-
мыслу законодателей Публичные слу-
шания должны проводиться для того, 
чтобы чиновники могли услышать глас 
народа и соответственно только после 
этого принимали важные для города 
решения. 

Итак, на этот раз Публичные слуша-
ния 21 мая проходили при переполнен-
ном зале и напоминали базар, что яв-
лялось исключением для такого фор-
мата встреч чиновников с народом. Ни-
чего удивительного в этом не было, так 
как рассматривался вопрос, напрямую 
касающийся каждого жителя домов по 
ул. Ленина, во дворах которых обла-
датель набитого кошелька Александр 
Поплавский, скромно именующий себя 
менеджером, замыслил построить под-
земные гаражи. На слушаниях никто ни 
кого не слушал, собравшиеся возму-
щенно галдели, председатель напрас-
но призывал граждан к порядку. Из вы-
криков можно было понять, что подзем-
ные гаражи им не нужны. Основными 
аргументами были ухудшение экологии 
и забота о подрастающем поколении. 
Маэстро Поплавский пытался призы-
вать народ не шуметь, опомниться и не 
мешать прогрессу в Лесном, ссылаясь 

авторитеты

Удостоен премии 
Правительства РФ

Исполняющий обязанности начальника 121 произ- 
водства Александр Конышев удостоен премии Правитель-
ства Российской федерации в области науки и техники.

Столь высокой наградой отмечены его заслуги по созданию 
спецпродукции повышенной безопасности.

По инф. пресс-службы «ЭХП».

Встреча главы с лесничанами

Как В. Гришин отчитывался…

Новая услуга
Новая услуга появилась на сайте Росреестра по Сверд-
ловской области. Каждый человек, подающий документы 
на государственный кадастровый учет объекта недвижи-
мости, может предварительно проверить межевой или 
технический план на предмет ошибок. Этот сервис актуа-
лен как для юридических лиц, так и для обычных граждан.

− Любое лицо вправе проверить техническую документацию на 
объект с помощью новой услуги, − объясняет начальник Лес-
ного отдела Федеральной кадастровой палаты по Свердлов-
ской области. - Если обнаружится, что межевой или техниче-
ский план подготовлен с ошибкой или есть недочеты, то у зая-
вителя будет шанс оперативно исправить документы и в даль-
нейшем с большей вероятностью поставить объект на учет. 

Новый сервис создан, чтобы уменьшить количество отказов 
и приостановлений в кадастровом учете, когда из-за ошибок в 
техдокументации заявитель остается с носом. Тем приятнее, 
что теперь у граждан есть возможность самостоятельно про-
верять работу кадастровых инженеров, готовивших межевой 
или технический план.

Алгоритм предварительной проверки размещен на сайте 
Росреестра по Свердловской области в разделе «Кадастро-
вый учет» − «Кадастровые инженеры».

Лесной отдел Федеральной кадастровой палаты  
по Свердловской области.

Подписка-2013

Подведены предварительные итоги кампании по санитар-
ной уборке города. С конца апреля в них приняли участие 
коллективы пятидесяти предприятий и организаций.

Благодаря им, порядка на улицах и в скверах, лесопарковых 
зонах Лесного стало больше. На субботники выходили жители 
многоквартирных домов.

Но субботники в городе продлятся до 10 июня, и у тех, кто 
еще не успел проявить себя заботливым хозяином своего 
дома, есть возможность это сделать. А коммунальные службы 
готовы помочь горожанам в добром начинании.

   Чистый город -  
забота каждого

 «Пыль в глаза»

на опыт больших городов, где подземные 
гаражи являются нормой, и польза от них 
для народа, якобы, неотвратимо большая. 

Нужно отметить, что строительством под 
землей почему-то заинтересовались в го-
родской думе и общественной палате. Так, 
коммунистка Мелентьева стыдливо пряча  
глаза от народа, что-то бормотала про по-
зицию гордумы, причем с опаской погля-
дывая на Гришина, правильно и то ли она 
говорит. Так народ ничего и не понял, гор-
дума за или против этого строительства. 
Сильно возбужденная Огнянникова пред-
ставляла общественную палату почему-то 
с места (видимо, постеснялась или побоя-
лась выходить на трибуну перед народом 
(она как-то длинно и путано пыталась рас-
толковать народу типа – мы, мол, тоже за 
колхоз, но только в чужой деревне. А в це-
лом создалось впечатление, что народные 
избранники только у себя в кулуарах такие 
умные и смелые, а вот когда надо перед на-
родом предстать, так на трех свиней раз-
делить не могут. Лично меня обсуждаемая 
тема интересовала, как независимого об-
щественного деятеля, налицо был тот ред-
кий случай, когда на общественном ринге 
схлестнулись основные городские силы: 
глава города, глава администрации, горду-
ма, общественная палата и бунтующий на-
род, и мне было интересно посмотреть, по-
слушать, чем все это закончится. Выступ-
ление на этот раз не входило в мои планы, 
однако, когда Виктор Васильевич Гришин, 
сидящий передо мной, обернувшись, про-
изнес: «Олег Иосифович, а ты почему мол-
чишь?», пришлось его уважить, а заодно  

и высказать некоторые свои соображения, 
касающиеся городских приоритетов. «Ува-
жаемые жители», - начал я. - Если вам ин-
тересно узнать мое  мнение по строитель-
ству гаражей, то могу сказать кратко - на 
хрен они нам нужны». У нас куча других 
проблем, и в первую очередь уровень ме-
дицинского обслуживания. Вы все слыша-
ли, как женщины жалуются, что их дети, 
внуки постоянно, хронически болеют,  
и ничего удивительного в этом нет. Дело 
в том, что наш город особенный в смысле 
уровня вредных веществ, и жители его со-
гласно ФЕДЕРАЛЬНОМУ ЗАКОНУ «О за-
крытом административно-территориаль-
ном образовании» (демонстрирую закон) 
«должны постоянно обеспечиваться пол-
ной медицинской помощью, а власти забо-
титься об охране здоровья населения за-
крытых административно-территориаль-
ных образований» (конец цитаты). На са-
мом деле, по факту дело обстоит следую-
щим образом. На днях встречаю извест-
ного и уважаемого Борис Антоновича Ум-
рихина, который рассказывает, что после 
операции поместили его в палату на кой-
ку, которая была в таком состоянии, что 
его задница упиралась в пол, так и мучил-
ся бедняга вплоть до выписки. Но пробле-
мы городской медицины заключаются не 
только в кроватях, все гораздо серьезнее. 
Сегодняшние слушания показали, что чи-
новники не воспринимают проблем горо-
жан, хотя это их основная функция, и тог-
да люди сами начинают бороться, чтобы 
восстановить справедливость.

Олег ЧУБАТЫЙ. 

По поводу

ПРИОРИТЕТЫ
и

На прошлой неделе в СКДЦ  
«Современник» прошла ежегодная 
встреча главы городского округа 
Виктора Гришина с жителями Лес-
ного. Впрочем, радужного приема 
со стороны горожан в адрес перво-
го лица муниципалитета не после-
довало. Не прозвучали даже сла-
бые аплодисменты приветствия… 

Предисловие
После такого конфуза трудно не осоз-
нать, как любим и уважаем наш градо-
начальник. Ведь настроение избира- 
теля – главный показатель того, на-
сколько политик удачлив и эффекти-
вен, как хозяйственник. Если говорить 
о мероприятии в целом, то получилось 
оно, мягко говоря, сумбурным. Искрен-
не ли глава пожелал поговорить с на-

заработная плата увеличилась на 20% до 
27530 руб.! С каждым днем растет благо-
состояние населения. Ведь в приорите-
те у В.В. Гришина, прежде всего, интере-
сы жителей и развитие города. Конечно,  
факт, когда рождаемость превышает 
смертность, не может не радовать. Между 
тем говорить о том, что горожане уверены 
в завтрашнем дне и судьбе своих детей, 
по крайней мере, не дальновидно. Моло-
дежь продолжает активно уезжать из го-
рода – с этим вряд ли поспоришь. Да и  
к озвучиванию зарплатки грамотно по-
дошли. Кто и как ее считает – предмет от-
дельного разговора. В реальности люди 
«смех на палочке», особенно бюджетни-
ки, вместо денег получают. Хороша забо-
та государства! Цифры – вещь упрямая  
и против фактов не попрешь.

Далее глава городского округа поведал 
о проблемах насущных. Иными слова-
ми, где «мы с вами провалились». А про-
валились мы с вами во многом. Работа 
коммунальных служб в 2012 г. признана  
безобразной. В ближайшей перспекти-
ве намечено реформирование город-
ской сферы жилищно-коммунального хо-
зяйства. В первую очередь оно коснет-
ся КЖКХ, КБЛ, Технодома и ПЖРЭП. По 
словам В. Гришина, «будут созданы но-
вые структуры, и через год мы начнем от-
давать значительную часть этого секто-
ра экономики в частные руки. Другого вы-
хода нет». Зашла в тупик и ситуация на 
стройке. СПОАО СУС – банкрот, а вну-
шительный объем недостроя продолжает 
лежать мертвым грузом на «плечах» го-
рода. Социальное жилье также постигла 
незавидная участь. Строить его не будут:  
в бюджете на 2013 г. денег на него не за-
ложено. Сейчас власть, в большей степе-
ни, озадачена возведением коммерческо-
го жилья. Действительно, чем не выгода. 
А вы, очередники, извините, подвиньтесь. 
До сих пор в подвешенном состоянии на-
ходится совхоз «Таежный». Аж с 2006 го-
да он стоит в плане приватизации и все 
никак не может обрести своего полно-
ценного хозяина, который поднял бы его  
«с колен» и вывел на должный прибыль-
ный уровень. Плохо осваиваются и вы-
деляемые федеральные средства. Так, 
к примеру, остался без ремонта детский 
сад №28. В качестве санатория-профи-
лактория прекратит свое существование 
«Солнышко»: останется лишь направле-
ние по детскому оздоровлению. Иными 
словами, где ни копни – «излом да вы-
вих». Но, глава ГО В. Гришин считает, что 
«отрицательный результат – тоже 
результат!» и пообещал над ним вме-
сте со своей «свитой» задуматься. Хоро-
ша оценка для подведения итогов, не так 
ли? Точнее, неудовлетворительная. Диа-
лог Гришина со своими избирателями так-
же оказался небезынтересным. Продол-
жение читайте в следующем номере.

Ю.ПРЕСС.
Фото А. Буйбарова. 

селением или устроил очередной фор-
мализм – судите сами. Встреча с горожа-
нами была назначена на 16.00. Неделя –  
в самом разгаре: на календаре вторник.  
В это время, да будет известно Виктору 
Васильевичу, многие граждане, вообще-
то на работе! Вряд ли директора предпри-
ятий отпустили бы их на эту аудиенцию по 
уважительной причине. Неужто В. Гришин 
не мог организовать публичный диалог,  
к примеру, после семи часов вечера или 
в выходной день, когда у людей есть сво-
бодное время? Или попросту не захотел?.. 
Вдруг умные люди вопросы неловкие нач-
нут задавать: изрядно понервничать заста-
вят. А перед кучкой пенсионеров, чего уж 
там, греха таить, наш мэр гораздо уверен-
ней себя чувствует, рассказывая им о не-
обходимости оптимизации многочислен-
ных законодательных актов, автономии 
муниципалитетов в рамках российской го-

сударственной политики, повышении на-
логовых сборов, борьбе с недоимками 

в бюджет и прочих заумных для пожи-
лых граждан вещах, в которых про-

стому человеку «без бутылки-то не 
разобраться». Потихоньку немно-
гочисленная публика стала впа-

дать в «кому», слегка подремывая 
в казенных креслах и ожидая конца 

официальной преамбулы. Отобрав 
практически половину отведенного вре-

мени, В. Гришин попросил поторопиться 
граждан с вопросами, поскольку к 18.00 

часам он уже спешил на Публичные 
слушания о строительстве подзем-

ных гаражей. Ловко, однако, при-
думал товарищ управленец! Ну, 
прям как герой Бомарше из «Се-
вильского цирюльника»: «Фига-
ро тут, Фигаро там!..». В общем, 
попытка вовремя ретировать-
ся Гришину удалась. Видать, 
неслучайно столь масштаб-
ные встречи были организованы  
в один день. Политическая улов-
ка выполнена блестяще! Чего не 
скажешь о достигнутых результа-

тах за еще один прожитый нами год. 

«Зачем строить  
дороги, если они  
не ведут в храм?» 
Произнес Виктор Гришин, апеллируя 
к широким народным массам. И, прав-
да, зачем?.. Ведь тротуар по ул. Ленина 
в районе центра явно до церкви не до-
ведет. А потому про дороги: объемы их 
строительства и ремонта глава не ска-
зал ни слова. Равно как и о поддерж-
ке различных категорий граждан, пока-
зателях исполнения основных целевых 
программ и прочих важных для обще-
ства тем, несмотря на то, что бюджет 
у нас социально направленный. Начал 
свой доклад В. Гришин оптимистично. 
Демографическая кривая ползет вверх. 
Предпринимательство «цветет и пах-
нет». Безработица снизилась, а средняя 

Для прохождения добровольного дактилоскопирования 
граждане могут обратиться в дежурную часть ОМВД России по 
городскому округу «Город Лесной» по адресу: ул. К. Маркса, 
д. 3, тел. (34342) 3-71-75, 02, электронный адрес: omvd_les-
noy@mail.ru.

ОМВД России по ГО «Город Лесной».

О добровольном 
дактилоскопировании

О заседании  
Общественного совета
30 мая в 18 часов в ОМВД России по городскому округу «город 
Лесной» состоится заседание Общественного совета.

ОМВД России по ГО «Город Лесной».


